

andNOTE [安堵の音]

smiling brings you great fortune and happiness.

- andgram
- Enjoy the Little Things!
- R4. 後援会会計報告
- お祝いメッセージ
- 別冊 The round table



カッコイイ! ✕ カワイイ! ✕ クセッコメ! ア

やさしさ
いっぱい and beatAll
right

2023年8月1日発行 [不定期発行]

2023 Aug. | No. 祝03

andgram



“and” for good life!

Enjoy the Little Things!

ちいさな事も楽しんで行こう！

皆様、いつも本当に有り難うございます。8月より and 世紀 0004 に突入します！（懲りずに and 世紀を言い続けていきます笑）

思うに、and を立ち上げるまでの僕は、何かを始めるということにひどく臆病でした。それは今も多少なりともあります…

そんな時、友人であったり、同僚であったり、ほかの会社の先輩だったりが、踏み出せない自分に対して、時には強く突飛ばしたり、時にはそっと背中を押してくれたり、時には切々と説得してくれたりしました。人生は選択の連続といいますが、いくつもの道の中の、たった一本を進んだ結果、今の and があります。

いま、世の中は日々便利になってきて困る事も随分少なくなってきたが、一方で人の心はというと、どんどん疲れ果て、人生の選択すらできなくなっているような気がします。自宅でポチッとなすれば欲しいものだってなんだって届く便利さを得た半面、誰とも会わない・家から一歩も出ない等々、そんな世の中になってしまいました… 障がいと社会の繋がりだってまだまだ感じているのに、社会全体が人そのものとの繋がりを無くしてしまおうとしている。

確かに誰ともかかわらなければ嫌な思いだってしなくて良い、悔しくて泣くこともないでしょう。それが今流行り？のゼロリスクというやつなんでしょうか。

でも僕は… and は少なくともそんな

世の中は望んでいない。障がいがあっても

なくともともに手をとり合い、助け

合える世の中を作りたいと

考えています。

and のミッションにも掲げている

【 and, stand, standard 】

（つなぎ、より添うを当たり前に）

を実現していくためにも。



and 管理者 安宅

令和5年度and後援会費納入のお願い

会員の加入推進につきましては、常々ご協力を賜りありがとうございます。

【年会費について】

お近くの銀行または郵便局にてお振込みをお願い致します。

振込手数料は振込まれた方の自己負担となりますこと、ご容赦下さい。

・団体及び法人会員：1口 5,000円以上

・個人会員：1口 1,000円以上

【振込先口座】

西日本シティ銀行 天神北支店 普通口座 3061778

名義 オフィスワークナックス（有） and 後援会

電話番号 092-707-8302

※法人団体の方へ。

事業所名が長いと記帳の際に事業所名が消えてしまいます。

申し訳ありませんが、『特定非営利活動法人』『社会福祉法人』は省略し、事業所名のみ記載をしていただきますようお願い致します。

令和4年度and後援会会計報告

収入の部			
項目	予算額	決算額	概要欄
後援会費		¥105,973	
前年度繰越金	¥121,874	¥121,874	
その他			
合計	¥121,874	¥227,847	

支出の部

項目	予算額	決算額
備品	ポロシャツ	¥30,000
	椅子	¥5,000
歓迎会		¥13,000
合計	¥35,000	¥33,500

and 後援会の会費を納入していただきまして、心より御礼申し上げます。
感謝の気持ちを込めまして、お名前のご報告をさせて頂きます。

会長 今村香代子

（順不同）
 ・モリタ ケイスケ 様
 ・ノナカ ユウヤ 様
 ・マツオ ケイコ 様
 ・タバタ タカヒロ 様
 ・タカハラ サトシ 様
 ・イマムラ ケイゴ 様
 ・ムタ ダイキ 様
 ・ナガイ ゲンキ 様
 (令和5年3月25日～令和5年7月15日)

and様、開所3周年本当におめでとうございます。

α ニューハンの取り組みが利用者ファーストであることに共感して「ねむひつ」として、このよつな機会を得たことに感謝しております。

After the corona

「ローナが終わつたあと、なにかいことがある起きそうな・・・

After the Rain

雨が降つたあと、なにかいじりが起せり
うな・・・

「」の雨のあと、道は輝き、新しい道が開けてくる、そんな気がしてきます。わくわくした気持ちを届けているandさんには普遍性を感じます。

私たちの暮らしさー喜一憂の毎日でもあり、いいことばかりじゃないけど、わるいことばかりでもあります。社会の中での仲間とのつながりがどれほど勇気をいただけているのか大切な視点です。andというネーミングは3文字の事業所名だけど名実ともに深いメッセージにあふれていますね。

「これからも利用者ファストのもと発展を心から応援しています。いや同志としてともに歩んでいきましょう!」



板屋学園理事長
中村 隆さま

令和5年7月
深川世那子



深川 勇成さんの
お母さま

andの皆さま、開所3周年おめでとうございます。

息子の勇成が、令和3年4月から「はたけのいえ」で4人の共生生活をスタートさせてから、週に朝と夕の3回お世話になつています。

人との関わりが大好きな反面、こだわりが強く、マイペースなB型なので、スタッフの方を手にこざらせてている事思います。スキルの高さで、勇成のこだわりと向き合って、上手に導いてくださって、本当にありがとうございます。

が： 食べる」ことが大好きで、初めて食する多国籍のインド料理・タイ料理・沖縄料理を満喫しました。少々お出かけの前は、ワクワク――超ハイテンションで汗かき君だと思いません

コロナ禍になつて、以前と比べて日常生
活が変わり、制約を受けながらの日常ですが、
これからも、andさんを利用するメンバ
ーの皆さまの輪が広がり、今までと同様に寄
り添つた支援をお願いいたします。



代表の安宅さんと初めてお会いしたのは、他の居宅介護事業所からネットワーク会議の実行委員は and の安宅さんが適任だと推薦を受け、事業所を訪れた時です。何気ない話をしていくうちに、安宅さんと出身地が一緒でしかもご近所だったことがわかり、すぐく盛り上がったことを覚えていています。

安宅さんは利用者様の支援に対してすぐ熱い方であり、居宅介護事業所の課題や今後についても常々考えていらっしゃいます。利用者様の支援では基幹相談支援センターが困難だと感じるケースでも利用者様の思いや特性を理解しつつ、様々なアドバイスをして頂き、私を含め基幹の職員が何度も救われています。

またネットワーク会議実行委員会の中で、中小規模の居宅介護事業所の立場を考え、委員として様々な提案をして頂いたり、ネットワーク会議の当日にはお忙しいのに率先して手伝って頂いたり、本当に助かっています。

居宅介護事業所は、利用者様が生活していく上でなくてはならない障がい福祉サービスです。コロナ禍もあり、大変だった時期もあつたのではないでしょか。大変な時期を経験しながらも利用者様のことを思い、熱い気持ちで支援をして下さる and 様のさらなる発展をお祈りいたします。

安宅さんは利用者様の支援に対してもよく
い方であり、居宅介護事業所の課題や今後
についても常々考えていらっしゃいます。利
用者様の支援では基幹相談支援センターが困
難だと感じるケースでも利用者様の思いや特
性を理解しつつ、様々なアドバイスをして頂
き、私を含め基幹の職員が何度も救われてい
ます。

またネットワーク会議実行委員会の中でも、中規模の居宅介護事業所の立場を考え、委員として様々な提案をして頂いたり、ネットワーク会議の当日にはお忙しいのに率先して手伝つて頂いたり、本当に助かっています。

居宅介護事業所は、利用者様が生活していく上でなくてはならない障がい福祉サービスです。コロナ禍もあり、大変だつた時期もあつたのではないかと思うが、大変な時期を経験しながらも利用者様のことを思い、熱い気持ちで支援をして下さる and 様のさらなる発展をお祈りいたします。

フリー会議の当日にはお忙しいのに率先して手伝って頂いたり、本当に助かっています。居宅介護事業所は、利用者様が生活していく上でなくてはならない障がい福祉サービスです。コロナ禍もあり、大変だった時期もあつ

駄しなからも利用者様のことを思い 熱い気持
ちで支援をして下さる and 様のさらなる
発展をお祈りいたします。



工房まるメンバー
山野井 寛さま

andさん、3周年おめでとうございます

アタツキちゃんと出会ったのは、俺が行つてゐる工房まるのチャリティーコンサートで一緒に演奏した時です。それからアタツキちゃんがヘルパーになつて、一緒に出掛けたりするものが、俺は楽しくてストレスも無くなりました。アタツキちゃんと出会つてなかつたら、ヘルパーは使つてなかつたかも。本当にありがとうございました！

俺はダンスをしているんだけど、andの奥野つちが、ダンスのイベントに参加できるようにはスケジュール組んでくれるので、感謝いっぽいで、ありがとうございます。

andのスタッフさんへ

奥野つちへ

本当に明るくて元気をくれるから、奥野つちの訪問を増やして欲しい。

奥野つち、本当に、ありがとうございます

岩下つちへ

岩下つち、本当にありがとうございます。これからもandでヘルパーを続けてください。ありがとう。

andのスタッフさんへ
奥野つちへ
本当に明るくて元気をくれるから、奥野つ
ちの訪問を増やして欲しい。
奥野つち、本当に、ありがとうございます

岩下つち、本当にありがとうございます。これからも
andaでヘルパーを続けてください。ありが
とう。

中島さんへ
げんきがいいです・・・元気はいいことな

・ げんきがいいです・・・元気はいい」となんですが、少し落ち着いてください（笑）でも、中島さんに感謝いっぽいです。

